

Fecha 21.07.2015	Sección Negocios	Página 27
----------------------------	----------------------------	---------------------

CAEN 2.1 POR CIENTO

Iusacell y Nextel tiran inversiones en telecom

[ADRIÁN ARIAS]

■ Las inversiones en telecomunicaciones cayeron 2.1 por ciento en 2014 con respecto al año anterior para observar un monto de 65 mil millones de pesos. La caída fue influenciada principalmente por una reducción en las inversiones de **telefonía móvil**, en donde **Nextel**, Iusacell y **Unefón** fueron las empresas menos invirtieron, de acuerdo con el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** (Ifetel).

En 2014, Iusacell y **Unefón** invirtieron 981 millones de pe-

sos, una reducción de 72 por ciento con respecto a los 3 mil 529 millones invertidos en 2013. **Nextel** destinó 2 mil 257 millones de pesos, una caída de 53 por ciento con respecto a los 4 mil 842 millones de 2013.

telcel también redujo sus inversiones pero en menor medida, pues destinó 26 mil 683 millones de pesos, una disminución de 3 por ciento. En tanto, Telefónica fue el único operador que aumentó sus inversiones en 11% para sumar 3 mil 678 mdp.

Aldo Sánchez, coordinador general de planeación estratégica del **Ifetel**, explicó que la caída en las inversiones de **telefonía móvil** influyó en el comportamiento de las inversiones totales del sector: "Las móviles fueron lo que hizo que el agregado bajara dos puntos", comentó. Ello se debió en parte a la cautela por la aprobación de la reforma en telecomunicaciones en julio 2013 y a la promulgación de la ley secundaria hasta agosto de 2014.

